

城北信用金庫アスリート職員の強さの源に迫る

ATHLETES ZERO

2025

梶原有希

フリースタイルスキー・モーグル



SAJ 令和7承認第00080号

LOCK



JOHOKU
ATHLETES
CLUB

アスリーツ ゼロ

自分らしい滑りで

「世界の壁を乗り越えて」



JOHOKU
ATHLETES
CLUB



アスリートマネージャーより

いつも Johoku Athletes Club (JAC) を応援して
ください、ありがとうございます。
JAC の公式サイトでは所属アスリートの情報を
日々更新していますので、ぜひ一度ご覧ください☆



スーパー カレー

地元・札幌はスー
ーパーカレーが有名な
ので、いろいろな
お店巡りを計画中。
『Rojiura Curry
SAMURAI』は、
ブロックリーがサク
サクでおすすめ！
東京にもあるので行
ってみてください♪



沖縄旅行

久しぶりに家族5人で沖縄旅行へ。
小さい頃は毎年のように行って
いたので懐かしかったです！



ライブ

マカロニえんぴつの北海道公演に行きました。
去年は、北海道の大型ロックフェス
『RISING SUN』にも2日間参加しました♪

カメラ



遠征中のオフの日はカメラを持って
散策します。オーストリアで撮った
この1枚は、太陽の周りに丸い虹が
出ていてとても幻想的でした♪



アスリート
の素顔を
チラ見せ

梶原有希のオフ時間

Johoku Athletes Club



アスリートクラブの末
っ子として、お姉さん
たちにかなり甘やか
されてます(笑)後輩
が入ってきたら自分
がお姉さんになれる
ように頑張るぞー！

Instagram
@jac_manager

臨場感あふれる競技シーン
やプライベートな一面などを
インスタグラムで発信してい
ます。



JAC HP
<https://www.johokuathletesclub.jp>

アスリートの大会告知や公式
ブログ、インタビュー、メディア
出演など多数の情報をお家
ページに掲載しています。



城北信用金庫

自分らしい滑りで

スピード、華麗さ、正確さ。

スキーのあらゆる要素が詰まっている競技・モーグルで、日本代表として活躍を続ける梶原有希。

精神的にひとり大きくなり、大舞台への出場を目指す。



2020年全日本スキー選手権大会にて、側転するジャンプ技の『ループ』を決める。人一倍大きく、高く飛べる武器を生かし、2位を獲得した

2026年にイタリアのミラノで開催される4年に一度の冬のスポーツの祭典。梶原選手の大会にかける思いは日増しに強くなっています。

『出たい』という気持ちがとても強くなってきました。まずは今戦っているW杯で良い成績を出すこと。一つひとつこなしていけば、手が届かないものではないと感じているので、ここからの一年が勝負だと思っています

すでに代表の選考は始まっている。

「まわりに流されず、どれだけ自分らしなつてきまつた。まずは今戦っているW杯で良い成績を出すこと。一つひとつこなし

と上は楽しい世界なのかな、世界に注目される大会にも出たいな、と思うようになりました」



22/23年W杯。海外戦初出場にもかかわらず7位に入賞（第3戦フランス・アルプデュエズ大会）

キャリアを重ね、初めてW杯の海外戦出場のチャンスをつかんだのは大学3年生のとき。前年に出場した全日本大会では、自身初の優勝を収めるなど好調だったが、海外の壁は高かった。

海外W杯は、12月から翌年3月にかけて毎週のように世界各国を転戦し、ポイントの合計を競うというハードなもの。開催地に到着後、わずか2日でゲレンデやコブなどをチェックして本番に臨まなければならぬ。肉体的にも精神的にも過酷な戦いだ。それでも1シーズン目の22年／23年は、2人同時に滑つて競うデュアルモーグルでの間には重圧になっていた。

「前日の練習も精神的にギリギリの状態で滑つたのですが、その日の夜のコーチとミーティングで、自分でも理由が分からぬまま涙が止まなくなってしまいまし



自身初の優勝を果たした、2022年全日本スキー選手権大会。「大きい自信になりました」

引退を考えた2023年

催されたW杯に初出場。17位で決勝進出を逃したが、もっと上を目指したいと思うようになったという。

「W杯で世界のトップ選手を見て、もっと上は楽しい世界なのかな、世界に注目される大会にも出たいな、と思うようになりました」

初めてW杯に出場して

もつと上の世界を目指したくなつた

三姉妹の真ん中として札幌で生まれた梶原選手。7歳からスキー技術の正確さを競う基礎スキーを始めたが、3歳上の姉がやっていたモーグルがとても楽しそうに見えたという。

「遊び半分でジャンプをしてみたとき、

さを出していけるかが大事。今はあまり意識せず、明確に見えてきたところで大舞台の目標を立てたいと思います」

ふだんは味わえないような浮いている感覚がすごく気持ちよかつたんです」

姉の後を追うように10歳でモーグルに転向。すぐさま回転技をマスターしてモーグルの虜になった。

通常、モーグルはスピードを出すほどミスが増える選手が多いが、梶原選手はそのままに転倒。『休んでいいの？』と思いました。でも、ホッとしたのも確かにでした。こんなふうに言つてくれる人がいるんだな、って」

重圧に押しつぶされそうだったが、周囲の声に支えられて、4戦目からは徐々に自分の滑りを取り戻した。3月の第8戦では、デュアルモーグルで8位入賞の好成績を収めることができた。

城北信用金庫に入庫したのは2シーズン目のW杯を終えた2024年4月のこと。競技をしながら社会人生活を送ることができる会社を探して入庫を決めた。

「元アスリートの先輩とお話しして、城北信用金庫の温かい雰囲気を感じました。結果を出すことについても『プレッシャーに感じなくていい』と言つてください、安心しました。大前理事長とも面談でお話ししましたが、『合宿やトレーニングの日程を優先していいよ』と言つていただき、すごくありがたい環境をいただき、本当に感謝しています」

一步ずつ着実に進んだ先に

「城北信用金庫に入つて、学生のときよりスキーのことを考える時間が増えました」という梶原選手。2026年にはミラノでの4年に一度の大舞台が待つている。今回はデュアルモーグルが新種目として採用され、モーグル種目にますます注目が集まっている。

「ミラノへの出場をかけたW杯では6位以内に入るのが目標です。目の前のことをつけにしながら、一步ずつ進んでいる最中。

コーチは、1試合休んで次の4戦目から復帰することを提案してくれた。日本にいる姉に国際電話をかけ、思わず「もう辞めたい」と

試合会場にいたのに、滑れなくなつてしまつた。日本代表のメンバーに選ばれたことと、城北信用金庫に入庫が内定し、企業の顔として良い結果を残したい気持ちもいつも間にか重圧になっていた。

「前日の練習も精神的にギリギリの状態で滑つたのですが、その日の夜のコーチとのミーティングで、自分でも理由が分からぬまま涙が止まなくなつてしまいまし

た」

コーチは、1試合休んで次の4戦目から復帰することを提案してくれた。日本にいる姉に国際電話をかけ、思わず「もう辞めたい」と

試合会場にいたのに、滑れなくなつてしまつた。日本代表のメンバーに選ばれたことと、城北信用金庫に入庫が内定し、企業の顔として良い結果を残したい気持ちもいつも間にか重圧